

3 Wochen Darmreinigung

80% aller Krankheiten entstehen durch zu wenig oder nicht richtig aufgenommene **Nährstoffe**. Obwohl der Darm als wichtigstes Organ des Immunsystems gilt, wird er häufig so sehr belastet, dass er bei vielen Menschen massive Ablagerungen aufweist.

Dadurch

1. ist eine normale Nährstoffaufnahme nicht mehr möglich
2. bilden sich Entzündungen
3. ist eine gesunde Darmbewegung (Peristaltik) nicht mehr möglich.

Die Liste der daraus resultierenden **Probleme/Symptomen** ist lang: Angefangen bei „normalen“ Verdauungsbeschwerden bis hin zu Allergien, Asthma, Schuppenflechte, Kopfschmerzen, Blähungen, Migräne, Erschöpfung, Pilzerkrankungen, Würmern, Immunschwäche und Nervenerkrankungen aufgrund einer schleichenden Vergiftung, uvm.

Die Darmreinigung dauert ca. **3 Wochen**. Die Ernährung wird weitestgehend auf **pflanzliche, basische Nahrungsmittel** umgestellt. Zusätzlich wird der Darm mit hochwertigen **Ergänzungsmitteln** versorgt um sich zu regenerieren und neu aufzubauen.

Häufig verspürt man schon während der Reinigung **mehr Energie** und ein **gesteigertes Wohlbefinden**. Muss der Darm viel Ballast los werden, können hier auch ein paar Pfunde purzeln.

Melde Dich jetzt zu Darmreinigung an!

Stoffwechselkur 6 Wochen +

Mit der Stoffwechselkur verbessern wir **langfristig und nachhaltig** den Stoffwechsel um Fettdepots im Körper anzugreifen. Somit sind große **Gewichtsabnahmen** möglich. Doch nicht nur das Gewicht verabschiedet sich, durch die neue Nährstoffversorgung und den angeregten Stoffwechsel kann sich **gesundheitlich** im Körper einiges tun.

Die Stoffwechselloptimierung in Form einer Kur ist KEINE Diät im eigentlichen Sinn. Unser Körper wird mit allen **Vitalstoffen** versorgt – eine Entgiftung, Entsäuerung und Entschlackung findet nur so statt. Die Fettdepots leeren sich und unser Körper kann sich neu formen weitestgehend OHNE den berühmten JoJo-Effekt.

Was kann sich verbessern?

Verbesserung des Stoffwechsels ohne Hunger, Nachhaltigkeit des erreichten Gewichtes, straffere Haut jüngeres Aussehen, mehr Energie, besseres Essverhalten – weniger Gelüste uvm.

Außerdem hat es einen sehr guten Einfluss auf das Blutgefäß-System, das Gehirn und den ganzen Körper selbst.

Melde dich jetzt zur Stoffwechselkur an!